



# Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY

Bonjour à toutes et à tous, adhérentes, adhérents, amis et partenaires de Forme et Loisirs Exincourt.

Bienvenue dans notre 13<sup>ème</sup> newsletter de la saison 2024 - 2025, nous sommes le mardi 11 février 2025.

### Retour sur le Téléthon 2024

Il est de tradition à Exincourt, que de nombreux acteurs du mouvement associatif s'impliquent dans diverses actions caritatives menées conjointement avec la municipalité. L'année 2024 n'a pas dérogé à la règle et en fin d'année, ce sont les animations centrées sur la nouvelle édition du Téléthon national, qui ont mobilisé les bénévoles de plusieurs associations, assistés de nombreux partenaires privés et publiques. Effectivement, entre cette communauté associative exincourtoise et le Téléthon, c'est une longue histoire commune, pleine d'enthousiasme, que les associations sportives, culturelles et de loisirs d'Exincourt perpétuent chaque année lors du week-end du Téléthon national, participant à cette magnifique mobilisation populaire qui soutient la recherche médicale et accompagne les malades atteints de maladies neuromusculaires rares.



L'engagement solidaire des bénévoles a encore une fois permis de fédérer de belles énergies positives pour agir concrètement pour cette noble cause. Du 9 au 30 novembre, sous la houlette du Comité des Fêtes d'Exincourt, avec le soutien de la municipalité, les associations exincourtoise, les partenaires et les donateurs, ont une nouvelle fois, fait acte de générosité en s'impliquant dans l'organisation du Téléthon 2024. Que ce soit la 4<sup>ème</sup> édition de la Soupe des Chefs, avec près de 600 litres de soupe vendus durant trois samedis matin de novembre, ou les multiples animations de la Kermesse du Téléthon à l'espace Souvet, ou la vente de biscuits, de décoration de Noël, de photographies, la tombola, ou la soirée fondue qui a réuni près de 300 convives, toutes ces actions ont contribué à faire de cette édition 2024 du Téléthon d'Exincourt, un bon cru dont le résultat est particulièrement satisfaisant.



*Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime*

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY



Le point d'orgue du Téléthon Exincourtois s'est déroulé le samedi soir 30 novembre 2024, dans la salle des fêtes du complexe sportif d'Exincourt, la grande salle Augé, qui accueillait une magnifique soirée festive au profit du Téléthon. Une nouvelle fois, nous étions conviés à nous régaler avec la traditionnelle fondue, un fameux met qui rencontre toujours un grand succès d'estime auprès de nombreuses personnes. Le niveau de participation étant un élément clé du succès de cette action caritative, nous étions comblés avec la présence de 290 convives. Remarquablement bien organisée par le Comité des Fêtes d'Exincourt, avec le concours des membres de plusieurs associations exincourtoises, dont Forme et Loisirs, cette soirée s'est révélée particulièrement bien réussie, à la grande joie des participants et des organisateurs.



Dès 19 heures, les premiers convives franchissaient les portes, accueillis chaleureusement par les bénévoles qui avaient préparé cet événement avec enthousiasme et générosité. Après les mots d'accueils d'usage de Dominique Dodin, la Présidente du Comité des Fêtes, des responsables des associations exincourtoises impliquées dans le Téléthon et de Magali Duvernois, Maire d'Exincourt, la soirée s'est engagée avec une première prestation assurée par les jeunes danseuses du club de danse local. Exin'danse réalisera plusieurs interventions au cours de la soirée, chaque intervention étant ponctuée de chaleureux applaudissements, qui ont salué le remarquable travail des danseuses, présentant de belles chorégraphies qui ont totalement comblé une salle acquise à la cause. Ensuite, nous avons pu déguster une formidable fondue au fromage, du maître "fondeur" de Frasne, Jean-Louis Monnier, le spécialiste de la fondue au Comté. Je crois que nous avons mangé une fondue au Comté que l'on peut qualifier d'exceptionnelle. Les émincés de volaille de la boucherie Bretey ont rencontré également un vif succès. Que du bon ! De plus, nous avons bénéficié d'une magnifique animation chantante assurée par une brillante formation musicale, avec deux artistes complémentaires formant "Clin d'œil animation", qui ont animé avec brio le volet dansant de la soirée. La piste de danse n'a pas désempé. Ce qui est rare au fil des heures d'une soirée. A 1h15, les danseurs avaient bien du mal à quitter la piste de danse, ils demandaient toujours des rappels.



### Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY



Une urne à l'entrée de la salle, en mesure d'accueillir des dons, rappelait l'importance de l'événement, en incitant les gens à donner un peu d'argent au profit du Téléthon, sachant que des sachets de gâteaux secs concoctés par les jeunes des Francas en partenariat avec les membres du club de l'Âge d'Or étaient proposés à la vente. De magnifiques photographies offertes par un photographe professionnel étaient à vendre également. Il est vrai que le succès d'une telle soirée est basé sur la générosité des présents, venus non seulement pour s'amuser, mais aussi pour donner un sens à cette manifestation caritative et festive. La soirée a passé très vite, sans embuche, dans une ambiance de joie et de solidarité. Les sourires sur les visages, les éclats de rire et les moments de complicité peuvent rester gravés dans nos mémoires. Cette soirée dansante, festive et pleine d'énergie, a été bien plus qu'un simple événement : elle a été le reflet d'une communauté associative exincourtoise unie, mobilisée, efficace pour une belle et juste cause.



Un grand merci à tous les bénévoles, à la municipalité d'Exincourt, aux participants et aux donateurs, qui ont contribué à ce que cette magnifique fête ait pu avoir lieu, et en conséquence au bénéfice remis au Comité Téléthon. Rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine, et peut-être pourquoi pas, faire encore mieux pour le Téléthon 2025 ?

*Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime*

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY



Pour mémoire, alors qu'en 2017, le bénéfice reversé au Comité Téléthon s'était élevé à 6079 €, les résultats des années suivantes furent plus mitigés, notamment en 2018 avec 4405 €, même si les 5645 € de l'année 2019, nous faisait revenir dans la course. Mais c'était sans compter sur la crise sanitaire du covid 19, qui mettait à mal l'exercice 2020 avec 1921 €, puis en 2021, malgré les restrictions sanitaires, on a pu constater une amélioration avec 4476 €. La dynamique était bonne et en 2022, nous avons atteint le score prometteur de 5630 €, conforté en 2023 avec 6981 €. L'année 2024 confirme cette tendance prometteuse avec le résultat très satisfaisant de 7935 €, un chiffre record en soit pour le Téléthon d'Exincourt de ces dernières années. Sur les 8 derniers exercices, le mouvement associatif exincourtois a soutenu le Téléthon national à hauteur de 43072 €. Encore un grand merci à tous les bénévoles, à tous les contributeurs et donateurs, qui ont permis d'obtenir une si belle performance au profit de cette noble cause !



Restez prudent et prenez bien soin de vous ! Nous restons à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions.  
Pour Forme et Loisirs Exincourt, Jean-Claude Dupré : 0680202466  
Secrétaire en charge de la communication et de l'informatisation. [jcdupre4@orange.fr](mailto:jcdupre4@orange.fr) ou [jcdupre5625@gmail.com](mailto:jcdupre5625@gmail.com)